

Forums pour l'entourage

Besoin de conseil pour aider mon fiancé Addict à la cocaïne

Par Profil supprimé Posté le 19/06/2015 à 22h48

Bonsoir, mon fiancé est actuellement en sevrage a la cocaïne.

Il est très dur pour moi de l'aider car j'ai l'impression de chuter dans une dépression. Moralement je n'accepte pas qu'il puisse consommer cette choses qui détruit notre couple. Malgré tout je l'aime et j'aimerais trouver la force de l'aider, j'essaie de ne pas le contrarier lorsqu'on discute mais il est difficile de ne pas pouvoir être soi-même car lorsqu'il est contrarié il prend fuite et le calvaire commence.

Je manque de mots de discours pour l'aider lui. Persuadée que la vie pourrait être très bien sans ça et qu'il passe à côté de bons moments, qu'il détruit sa santé, son moral et sa vie professionnelle. Je ne sais pas combien de temps je vais trouver le courage de rester avec lui.

Dans ce forum y a-t-il d'ancien consommateurs qui ont su arrêter et reprendre une vie normale ? Avez-vous un conjoint qui consomme ou qui a consommé ? Comment l'avez vous aidé ? Merci de vos réponses.